

Landeshauptstadt München, Direktorium,
BA-Geschäftsstelle Mitte, Tal 13, 80331 München

An die
LH München
Direktorium
HA II

09.02.2021

***Antrag der SPD-Fraktion
im Bezirksausschuss Schwabing-Freimann***

Thema:

***„König der Löwen“ neben der FC Bayern Allianz Arena?
Wie geht es weiter mit dem Apassionata Grundstück?***

Antrag

Die Stadt München wird gebeten, darzustellen, wie es mit der ehemaligen Spielstätte „Apassionata“ in Fröttmaning weiter geht.

Darüber hinaus wird die Stadt München gebeten, zu prüfen, ob das Areal der ehemaligen Spielstätte „Apassionata“ in Fröttmaning umfunktioniert werden kann, um daraus einen Standort für ein festes Musicaltheater zu realisieren. Ggf. ist bei (privaten) Musicaltheater-Betreiber*innen eine Marktabfrage/Interessenabfrage durchzuführen.

Begründung

Nach dem Ende des Pferdespektakels „Apassionata“ ist die Zukunft der städtischen Fläche in Fröttmaning unklar. Es wäre jedoch sehr bedauernd, wenn die voll funktionsfähige, technisch perfekt ausgestattete Spielstätte einfach dem Erdboden gleich gemacht würde, ohne alternative Nutzungen zu erkunden.

Musicaltheater erhalten sehr viel Zuspruch. Wie sich in Stuttgart und Hamburg gezeigt hat, entwickeln sie sich zu Zuschauer magneten. Auch den Stadtteil würde ein solches Angebot aufwerten.

Die Stadt München könnte hier ein attraktives Angebot schaffen, welches das Angebot des Deutschen Theater ergänzen und bereichern würde. Hier könnte auf Musicalveranstalter wie „Stage“ zugegangen werden, um ein Interesse und Realisierungsmöglichkeiten abzufragen. Aufgrund der bereits vorhandenen Installation erscheint der Aufwand für Investoren überschaubar.

Norbert Nirschl
SPD-Fraktion

BA-Beschluss – einstimmig / mehrheitlich angenommen / abgelehnt